

Insatisfecho con su sueldo, 88% de los mexicanos (El Financiero 03/05/11)

Insatisfecho con su sueldo, 88% de los mexicanos (El Financiero 03/05/11)(Zenyazen Flores) Martes, 3 de mayo de 2011 El 88 por ciento de los mexicanos no está satisfecho con sus sueldos, pues en sus trabajos no les retribuyen su mayor nivel académico ni los estudios complementarios. Lo anterior se desprende de una encuesta de Trabajando.com aplicada a más de tres mil personas, de las cuales 70 por ciento tiene estudios profesionales, 20 por ciento de superior técnico y 10 por ciento ningún tipo de estudio superior. La competencia que hoy existe en el mercado laboral es cada vez más agresiva, por lo mismo las personas ven aún más necesario actualizarse y seguir estudiando. Así lo entiende 43 por ciento de los encuestados que son profesionistas, quienes tienen algún estudio complementario a su carrera, ya sea un curso, especialidad, maestría u otro. Preparación Sin embargo, un mismo porcentaje asegura que no ha cursado ningún estudio adicional, mientras que 14 por ciento dice que se encuentra actualmente en un curso, maestría, especialidad u otro. En tanto, 68 por ciento de los profesionistas declaró que contar con mayor preparación académica no le ha ayudado a obtener mejores sueldos. Margarita Chico, directora general de Trabajando.com México, asegura que "el asunto de los salarios ha sido siempre tema de discusión; el trabajador casi siempre cree que cobra poco, mientras que al empresario casi siempre le parece que paga demasiado. "Siempre debe existir el punto de equilibrio, y es aquel en que el trabajador percibe que cobra lo que vale y el empresario sabe que lo que paga es lo que cuesta."